
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2024－25年度ＲＩテーマ
「ロータリーのマジック」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　関原 敏文
副会長　田口 幸一
幹　事　難波 真奈美

第 1185 回 例会 （2025 年 1 月 31 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…関原敏文会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

守屋克則様

清水佑将様

岡　桂子様

福島大地様

関戸孝洋様

佐野正則様
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■ビジター紹介

宮下　真様（東京紀尾井町RC会長）

早嵜敬一郎様（厚木RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・「職業奉仕月間卓話」の実施状況等について (情報提

供のお願い)
・財団室NEWS　2025年2月号

◎厚木青年会議所　より
・賀詞交歓会　臨席お礼

■スマイル

早嵜慶一郎様（厚木RC）
厚木RC（レンブラントホテル厚木）から参りました。皆
様いつも大変お世話になっております。本日はお世話に
なります。どうぞ宜しくお願いいたします。

関原敏文会長・難波真奈美幹事
厚木RC 早嵜様、東京紀尾井町RC 会長 宮下様、ようこ
そいらっしゃいました。そして7名のゲスト・ビジター
の皆様厚木県央RCの例会を楽しんで下さい。本日は宜
しくお願い致します。

岡見　健君
明日2月1日は厚木市誕生70年を迎えます。これからの厚
木市の発展を皆さんで協力して行きましょう。

松本　豊君
本日はたくさんの体験ビジター方に来場いただき、いつ
もと大分雰囲気が違いますね！厚木県央ロータリーク
ラブの例会を楽しんでいって下さい。

会員組織委員会
森　志朗君・川名貴之君・関野耕正君・今井美咲君
守屋孝則君・遠藤典孝君・三竹厚行君
本日はオープン例会にご参加頂きありがとうございま
す。厚木県央RCのご紹介をさせて頂きます。気楽にご歓
談下さい。

神崎　進君・臼井欽一君・北村正敏君・井　寛明君
和田貴樹君・能勢健一君・田口幸一君・新川　勉君
山口昌興君・宮田　潤君・武藤元秀君・岩堀美子君
石井　卓君
スマイルボックス

■会長タイム

私は、2009 年 6 月に 52 歳で入会しました。2 月で 69

歳になります。入会当時の平均年齢は 55.9 歳でした。そ

して今日この日の平均年齢は 63.13 歳です。平均年齢が

上がり、このクラブも歳をとりました。クラブが歳をとると

いう事は、それなりに落ち着いたクラブになるのだとは思

いますが、厚木県央RCには落ち着いたクラブになんて成っ

て欲しくありません。

昨年の 3 月に行われた次期会長の為の研修会に参加し

た時の事です。フリートークの場で、若い会長さんがやろう

とした事業を、ベテラン会員に阻まれて断念した。といった

クラブの話を多く聞きました。クラブが歳をとるという事は、

この様なデメリットも有る様す。今は若くても、歳をとれば、

同じ様な事をしてしまう様です。肝に銘じておきましょう。

世界的規模の国際ロータリーを初め、私達が所属するこ

の 2780 地区でも会員増強と共にクラブの若返りを求めて

います。これを実現する為に、ベテラン会員には寛容な対

応が求められています。

当クラブの特色は、

1）仲が良くて楽しいクラブ。

2）派閥の無いクラブ。

3）若手会員が活躍できる様にベテラン会員が後押しを

してくれるクラブ。

4）やると決めたら一致団結し行動力溢れるクラブです。

それでは、若い経営者の皆さんに入会して頂く為には何

が必要なのでしょうか？その答えは 1 つ…『楽しくやろ！』

です。

最後に、例会の冒頭で唱和して頂いた『4 つのテスト』

これが私達の行動指針となります。人それぞれ性格も考え

方も違います。社長さんをやる様な人は個性の強い方が多

い。このめんどくさい性格のメンバーを1 つにしてくれるの

が、この 4 つのテストです。
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1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

さ～みなさん！今日も楽しくやりましょう。

■今日のお花

バラ（中国西南部）
花言葉（希望・努力・栄光）

ガーベラ（南アフリカ）
花言葉（神秘・崇高美）

■例会「オープン例会」

担当：会員組織委員会

新会員の発掘と題して『オ－プン例会』と命名し、関原会長、難波幹事のもと会員組織委員会で準備して参りました。
厚木県央RCの現在の会員数は37名、維持・拡大を考えた大事な例会となりました。当日は7名のゲストの方々に参加し
て頂き、限られた時間の中、厚木県央RCの活動などについて、ご案内させて頂きました。特に国際奉仕、社会奉仕、各同
好会と厚木県央RCの特色である『仲間・楽しむ・行動力・団結力』についてご案内させて頂きました。

国際奉仕は井寛明会員より、ラオフレンズ小児病院の医療物資と院内農園も食育プロジェクトの支援について。
社会奉仕は松本豊直前会長より、難病や重いしょうがいのある人でも視線入力システムなどAI技術を活用して、自

宅のベットからでもリモ－トで試合に参加できるウルトラユニバ－サル野球大会の支援について。
同好会の紹介は、野球同好会は新川勉キャプテンより、オ－プンカ－クラブは守屋孝則委員長より、ゴルフ同好会は

能勢健一委員長より案内させて頂きました。
関原会長年度も残すところ半期となりましたが、会員の維持・拡大と肝に銘じ活動していきます。御協力して頂きま

した皆さまありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

楽しい

記念日

第 回例会

オープン例会

・国際奉仕

・社会奉仕

・野球同好会

・オープンカークラブ

・ゴルフ同好会

厚木県央 国際奉仕

ラオフレンズ小児病院の医療物資と
院内農園の食育プロジェクトの支援
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厚木県央 国際奉仕
ウルトラユニバーサル野球大会

の配信風景、多数のシミズオクトスタッフが配信

楽しい

記念日

準々決勝参加会員の皆さんお疲れ様でした。

今回はスタジオの広さ関係
で参加会員が限られてしま
いましたので、広く参加を
呼びかけられませんでした。
実感として人数的にかなり
きつかった様に感じました。
スポーツマンの森会員や
若さ溢れる今井会員は大丈
夫だった様ですが、生配信
の中の活動は緊張する為、
肉体的にきつかった会員が
多くご苦労をお掛けいたし
ました。

是非、３月１、２日に
開催される決勝、準決勝に
は多くの会員の皆さんに
参加をお願いいたします。

写っていませんが、井会員、能勢会員、
遠藤会員も参加していただきました。

楽しい

記念日

これから始める視線入力支援

開発者 島根大学
総合理工研究科 伊藤史人先生

視線入力アプリ「アイモット」

楽しい

記念日

厚木県央 社会奉仕

ウルトラ
ユニバ－サル野球大会

厚木県央

ゴルフ同好会

ご清聴
有難うございました

厚木県央

野球同好会

厚木県央

オープンカークラブ
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■出席報告　＜会員37名、出席対象36名＞

1 月 31 日例会　　出席 28 名　　欠席 8 名　　出席率 77.78%

■四つのテスト

■スマイル発表

■バナー交換

関野耕正君

遠藤典孝君

東京紀尾井町 RC

■ソングリーダー

■SAA

新川　勉君

北村正敏君


